

# *Díaz-Canel: Es prioridad recuperación de termoeléctrica Antonio Guiteras*

---



La Habana, 13 sep (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC) Miguel Díaz-Canel, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, aseguró este 13 de septiembre, en la occidental provincia de Matanzas, que la recuperación de la Central Termoeléctrica (CTE) Antonio Guiteras es tarea priorizada por la afectación del sistema eléctrico del país, como consecuencia del huracán Irma.

Díaz-Canel elogió la prontitud con que directivos, técnicos y obreros de la CTE apoyados por ocho brigadas especializadas, iniciaron las labores para solucionar las averías de envergadura sufridas por la industria, precisa la información de la **agencia Prensa Latina (PL)**.

El Primer Vicepresidente cubano recorrió la fábrica, distante 100 kilómetros al este de La Habana, acompañado de las principales autoridades de la provincia de Matanzas.

Rubén Campos, director de la termoeléctrica explicó que los trabajos recuperativos se ejecutan en la casa de bombeo del sistema de enfriamiento.

Señaló que también se acometerán trabajos de mantenimiento en la caldera y equipos auxiliares para que una vez iniciada la producción la unidad mantenga estabilidad y confiabilidad.

El occidental territorio matancero cuenta con 90 circuitos eléctricos de un total de 174, listos para recibir electricidad y aún aparecen apagadas un total de cuatro municipalidades, de 13 con que cuenta la provincia, apunta **PL**.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141285-diaz-canel-es-prioridad-recuperacion-de-termoelectrica-antonio-guiteras>



**Radio Habana Cuba**